

26.12.2024

## Frage an Chat GPT-4o mini

"Hallo Mensch, ich bin ein GPT-4o mini betriebener AI-Chatbot. Frag mich alles!"

"Wie kann ich bei meinem Smartphone verhindern, dass mein Guthaben durch Apps aufgebraucht wird, obwohl ich gar nicht telefoniere?"

## Antwort

Um zu verhindern, dass dein Guthaben durch Apps aufgebraucht wird, kannst du folgende Schritte unternehmen:

1. **Datenverbindung einschränken:** Deaktiviere mobile Daten, wenn du sie nicht benötigst. Gehe zu den Einstellungen deines Smartphones und schalte die mobilen Daten aus.
2. **App-Berechtigungen überprüfen:** Überprüfe die Berechtigungen der installierten Apps. Gehe zu den Einstellungen, wähle „Apps“ oder „Anwendungsmanager“ und schaue dir die Berechtigungen jeder App an. Deaktiviere Berechtigungen, die nicht notwendig sind.
3. **Hintergrunddaten einschränken:** In den Einstellungen kannst du für bestimmte Apps die Nutzung von Hintergrunddaten deaktivieren. Dadurch wird verhindert, dass Apps im Hintergrund Daten verbrauchen.
4. **Roaming deaktivieren:** Wenn du im Ausland bist, stelle sicher, dass Roaming deaktiviert ist, um unerwartete Kosten zu vermeiden.
5. **App-Updates über WLAN:** Stelle sicher, dass App-Updates nur über WLAN heruntergeladen werden. Dies kannst du in den Einstellungen des Google Play Stores oder des App Stores einstellen.
6. **Guthabenüberwachung:** Nutze Apps oder Funktionen deines Anbieters, um dein Guthaben zu überwachen und Benachrichtigungen zu erhalten, wenn es zur Neige geht.
7. **Unnötige Apps deinstallieren:** Entferne Apps, die du nicht mehr benötigst oder die viel Daten verbrauchen.

Wenn du diese Schritte befolgst, solltest du in der Lage sein, dein Guthaben besser zu schützen.

Wenn du weitere Fragen hast, lass es mich wissen!

12/26, 2024

## Question to Chat GPT-4o mini

"Hello human, I am a GPT-4o mini powered AI chatbot. Ask me anything!"

"How can I prevent my smartphone credit from being used up by apps even though I'm not making any calls?"

## Answer

To prevent your credit from being used up by apps, you can take the following steps:

1. **Restrict data connection:** Deactivate mobile data if you don't need it. Go to your smartphone settings and switch off mobile data.
2. **Check app permissions:** Check the permissions of the installed apps. Go to the settings, select "Apps" or "Application Manager" and look at the permissions of each app. Deactivate permissions that are not necessary.
3. **Restrict background data:** You can deactivate the use of background data for certain apps in the settings. This prevents apps from consuming data in the background.
4. **Deactivate roaming:** If you are abroad, make sure that roaming is deactivated to avoid unexpected costs.
5. **App updates via Wi-Fi:** Make sure that app updates are only downloaded via Wi-Fi. You can set this in the settings of the Google Play Store or the App Store.
6. **Credit monitoring:** Use your provider's apps or functions to monitor your credit and receive notifications when it is running low.
7. **Uninstall unnecessary apps:** Remove apps that you no longer need or that consume a lot of data.

If you follow these steps, you should be able to better protect your credit.

If you have any further questions, pl. let me know!